

CONTACTOS EN LA MONEDA:

García Se Reunirá con Partidos en Formación

● Ayer dialogó con los dirigentes de Renovación Nacional, Rivadeneira y Gonzalo García.

El Ministro del Interior, Ricardo García Rodríguez, expresó ayer su interés de sostener reuniones con representantes de los partidos políticos en formación, tras reunirse durante poco más de una hora con los dirigentes de Renovación Nacional, con quienes conversó sobre diversos aspectos relativos al quehacer nacional.

A la entrevista, que se realizó en el gabinete del Ministro, en el Palacio de la Moneda, asistieron invitados el presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, y el Secretario General de la colectividad, Gonzalo García.

El encuentro se inició a las 8.50 horas, y finalizó alrededor de las 10 A.M. A su término, los dirigentes políticos se excusaron de formular declaraciones, señalando que hablarían posteriormente, fuera de la sede de Gobierno.

Por su parte, el Ministro García informó que había invitado a los representantes de Renovación Nacional "con el objeto, simplemente, de tomar contacto con ellos, y establecer una relación que permita apreciar sus puntos de vista y sus inquietudes".

Indicó que "habiéndose dictado la legislación de partidos políticos, y encontrándose distintos partidos en formación, es natural y lógico que haya un contacto con estos grupos", junto con agregar que de la misma forma, invitará también a los representantes de otras colectividades en formación.

RIVADENEIRA

El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, dijo ayer que la reunión con el Ministro del Interior, Ricardo García, respondió a una invitación del Secretario de Estado.

"El nos llamó, porque entiende que debe mantener relaciones con los partidos políticos que se están organizando conforme a la Ley, para intercambiar ideas", señaló Rivadeneira.

Al preguntársele si se había tratado el tema del artículo octavo de la Constitución, dado que RN le envió una carta a García —también al integrante de la Junta, almirante José Toribio Merino— en que pide a las autoridades llevar a cabo iniciativas que lo hagan aplicable, Rivadeneira, expresó que "se tocó el tema. No se entró en detalles".

Sobre si habían planteado el problema de la recolección de firmas señalado por colectividades; expresó: "Todo, en general".

También indicó —ante consultas— que "es posible" que en el futuro se realicen más reuniones; aunque aclaró que "no hay nada planificado".

Además, Rivadeneira, al ser inquirido respecto a por qué no habían asistido los tres vicepresidentes de la colectividad (Jaime Guzmán, Sergio Onofre Jarpa y Andrés Allamand), expuso que "la invitación no tenía ese alcance. Fue hecha sin precisar quienes iban a asistir".

SANTIBAÑEZ

Por otra parte, Rivadeneira, precisó que Renovación Nacional no ha tomado ninguna posición oficial respecto a votar «sí» en el plebiscito presidencial.

La aclaración la hizo al preguntársele sobre las declaraciones del integrante de la Comisión Política, Luis Angel Santibáñez, en el sentido que RN votaría positivamente en dicha circunstancia.

Indicó que todas las declaraciones hechas al respecto eran título personal. También dijo que "luego" el partido en formación tomaría una resolución sobre la materia, aclarando que no podía precisar cuándo, pero sí que sería "en forma oportuna".



Ricardo Rivadeneira.